



Kerzenkunst aus Deutschland

Hand geschnitzte Kerzen aus Deutschland

Kerzen verbreiten eine ganz besondere Stimmung. Ihr Licht ist nicht so direkt und grell wie das vieler Lampen, sondern wirkt natürlich und sorgt für Gemütlichkeit. Je nach Anlass sind es auch Kerzen, die erst für die richtige Feierlichkeit sorgen.

Kerzenmodelle sind in jedem Super- oder Drogerie- Markt erhältlich. Diese Modelle sind jedoch häufig von minderer Qualität, so dass man als Käufer nicht lange Freude daran hat. Für besondere Anlässe sollte man sich daher lieber etwas Besonderes gönnen, d. h. Modelle von besonderer Qualität.

Eine breite Auswahl an solchen Einzelstücken findet man auf der Homepage www.juliaskerzen.de . Die hier angebotenen Kerzen werden, wie es der Tradition entspricht, allesamt in sorgfältiger Handarbeit hergestellt. Hier findet man Kerzenmodelle aller Farben, Farben und Designs und kann sich für jeden Anlass eindecken. Schließlich gehören zu vielen Festen und feierlichen Anlässen Kerzen unbedingt dazu- wer kann sich beispielsweise ein Weihnachtsfest ohne festlich geschmückten Baum und feierlich erleuchtete Festtafel vorstellen? Auch wer beim Baum eine elektrische Beleuchtung vorzieht- der Adventskranz kommt wohl in keinem Haushalt ohne Kerzen aus. Kerzen gehören auch auf jeden Geburtstags kuchen, und natürlich benötigt jeder Kerzen, der das Glück hat, eine Hochzeit ausrichten zu dürfen. Schließlich gelten Kerzen als besonders romantisch. Auf www.juliaskerzen.de findet man die richtigen Modelle für jede hochzeitliche Tischdeko.

Natürlich machen sich diese Kerzenmodelle, alles kreative Einzelstücke, auch im Alltag in jeder gepflegten Wohnung als Deko- Accessoir gut und beeindrucken Gäste. Und außerdem ist eine Kerze aus Handarbeit immer eine gute Geschenkidee, zu jedem Anlass. Wer eine Kerze zum Valentins- Tag verschenkt, verleiht dieser damit zugleich symbolische Bedeutung.

Auf der Homepage www.juliaskerzen.de haben Sie die Wahl zwischen handgeschnitzten Kerzen, Design Kerzen, Valentins- Kerzen, Hochzeitskerzen sowie Kerzen für den Großhandel. Die geschnitzten Kerzen werden zu 100 % in Handarbeit hergestellt und sind in verschiedenen Farben erhältlich. So hat man die Wahl zwischen einfarbigen Kerze, die besonders elegant zum Beispiel in weiß daher kommen, und zweifarbigen Kerzen. Auch Sonderanfertigungen für ausgefallene Kundenwünsche sind möglich.

Alle der auf der Seite präsentierten Modelle werden aus einem hochwertigen Paraffin- Wachs hergestellt. Die Modelle sind zudem außergewöhnlich und einzigartig geformt und gefärbt. Teilweise werden sie mit Leucht- Farben hergestellt, und Deko- Kerzen sind zusätzlich mit einem Glitzer- Stein in der Mitte verziert.

In der Rubrik Design Kerzen finden Sie Kerzen speziell für das Weihnachtsfest sowie mit Sternen oder auch Blümchen verzierte. Die Valentinstags- Kerzen hingegen präsentieren sich mehrfarbig zum Beispiel in Herzform, während spezielle Hochzeitskerzen sich in Brautform gestaltet und mit Ringen dekoriert sind.

Die Homepage bietet also ein gutes Angebot für jeden Anlass und hochwertige Qualität.

Pressekontakt

Yuliya shtaper

Frau Yuliya Shtaper
Friedenauer Str 40789
40789 Monheim am Rhein

juliaskerzen.de
juliaskerzen@web.de

Firmenkontakt

Yuliya Shtaper

Frau Yuliya Shtaper
Friedenauer Str .15 40789
40789 Monheim am Rhein

juliaskerzen.de/
juliaskerzen@web.de

Unsere Firma ist zwar Jung aber dafür haben wir einzigartigen Produkt auf den Markt gebracht. Unsere Kerzen werden Ausschließlich in Handarbeit gefertigt.

Auf uns können sie sich verlassen.

Anlage: Bild

